

## EL SEMINARIO ISLAMICO DEL INSTITUTO DE ESTUDIOS POLITICOS

Desde el pasado curso, la Dirección del INSTITUTO, en contacto con los representantes de los países árabes en Madrid, venía planeando la creación de un Seminario de Estudios Hispano-Árabes. Ultimados dichos trabajos preparatorios el 15 de febrero de 1954, se celebró la reunión constitutiva, a la que asistieron los señores Conde, director del INSTITUTO, los embajadores de Egipto y Jordania, el ministro de Siria, los Encargados de Negocios de Líbano, Iraq y Pakistán, el subsecretario de Asuntos Exteriores, el vicesecretario general del Movimiento, el director general de Relaciones Culturales, los señores García Gómez, Moreno, Torres Balbas, Oliver y Terec, del Instituto "Asín Palacios", Cortina, Castro-Rial, Quintanilla, Cordero, Benumeya, Trujeda y señorita Martín del INSTITUTO. En dicha sesión se fijaron las siguientes líneas básicas del Seminario: a) como objetivos, los de perfeccionar y favorecer el conocimiento directo, la amistad y la cooperación internacional entre los países árabes y España; b) como medios, la celebración de dos series de trabajos, uno de presentación antes del verano y otro de estudio y debate después del mismo, con intervención de elementos selectos de los países árabes y de España; c) como instrumento ejecutivo, una Comisión compuesta por los señores García Gómez Munés, presidente del Instituto egipcio de Estudios Islámicos, Hayani Barudi y Cordero, secretario.

Esa Comisión se reunió el 25 de febrero, aprobando en principio un programa a base de conferencias semanales, los martes, entre el 25 de marzo y el 8 de junio, que —aparte de la introducción inaugural del director del INSTITUTO— correrían a cargo de los siguientes señores: profesor Munés: "Egipto y el Mediterráneo". Doctor Hamdi: "La Economía del Mundo Árabe". Profesor Barudi: "Historia Internacional Siria". Doctor Hadamman: "La Economía Siria". Profesor Awad: "La acción cultural del Líbano. Excmo. Sr. Nayi-Al-Asil: "El Irak y otros problemas árabes. Señores Benumeya, Cordero y García Gómez: tres temas hispano-árabes a determinar. Para la segunda parte del Seminario se seleccionaron los nombres de los señores Taha Hossain, Mohamed Azmi e Ibrehim Makdor, entre otros.

En relación con los anteriores trabajos, el 18 de enero pronunció en el Instituto una interesante conferencia sobre "El nuevo Egipto" el profesor de la Universidad de Alejandría y miembro de la Comisión Constituyente egipcia, Doctor Ahmad Fikri.



### III.- CRONOLOGIA INTERNACIONAL

